## Nouvelle Force de Guyane Servir et Réussir Ensemble

Cayenne, le 30 mars 2017

## **COMMUNIQUE**

Le parti politique « Nouvelle Force de Guyane » informe la population qu'il maintient son soutien aux revendications légitimes portées par les socioprofessionnels et la société civile, tout en renouvelant son attachement au dialogue.

Nouvelle Force de Guyane appelle à la responsabilité de tous afin que l'ensemble des revendications soit pris en compte dans l'intérêt de la Guyane.

La Secrétaire Générale Nouvelle Force de Guyane

Marie-Laure PHINERA HORTH